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ATA N.° 41/2015 

Ao primeiro dia do mês de Dezembro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária, com a presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o 

Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores 

e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, 

o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia dois 

ofícios destinados ao Setor de Contabilidade. Em correspondências recebidas havia 

cinco ofícios encaminhados pelo Poder Executivo, um convite da Secretaria Municipal de 

Educação, Esporte e Lazer e um convite do Centro Cultural e do Bem Estar de São 

Pedro da Serra. Logo após, foi realizada a leitura do Projeto de Lei numero setenta e 

quatro (74), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação do CPM da Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria um balcão em MDF, 

conforme termo de doação. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a 

leitura dos pareceres aos Projetos de Lei número oito (08), de autoria Legislativa e 

setenta e três (73), que colocados individualmente em votação foram aprovados por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o Presidente Carlos Alberto 

Walter mencionou sobre a eleição da Mesa Diretora para 2016 e solicitou que os 

vereadores já se organizassem na elaboração das chapas. Em seguida, o Vereador 

André Adilson Artus aproveitou o momento para parabenizar o time dos Foragidos que 

estão na final do campeonato de Brochier, ao empresário Loivo Rauchkolb por investir 

num momento de crise abrindo sua loja de matérias de construção e afins, e a família e 

modelo Bruna Dapper que está representando o Município pelas passarelas do mundo. 

O vereador Luiz Hanauer informou que a empresa Riograndense Poços Artesianos foi a 

ganhadora da licitação que concluirá os serviços da rede de água de Linha Babilônia e 

que em breve o abastecimento vai ser normalizado, bem como também convidou a 

todos a participarem da inauguração da Rua Germano Emilio Patzlaff em Vila Nova no 

final de semana. O Vereador José Danilo Mallmann comentou sobre a proliferação dos 
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borrachudos e solicitou o encaminhamento de oficio à Secretaria Municipal de 

Agricultura solicitando providencias quanto a aplicação do veneno no centro e interior, 

bem como que este seja realizado em conjunto com os Municípios vizinhos. Retornando 

de sua licença, o vereador Auri Leopoldo Hensel agradeceu o suplente de partido, Sr. 

Clóvis da Silva Paes, por assumir o seu lugar na bancada, bem como manifestou a sua 

preocupação com o desemprego na região e falta de opções no Município; acrescentou 

que a Administração precisa ir em busca de novos investidores, pois a cada dia mais 

pessoas estão buscando melhores condições de vida fora de São Pedro da Serra, tendo 

como consequência a queda na arrecadação. Também mencionou a reportagem 

publicada pelo Jornal Fato Novo sobre o percentual de crianças até cinco anos de idade 

que estão frequentando a Educação Infantil, destacando o Vale do Caí, onde São Pedro 

da Serra encontra-se em decimo quarto lugar, sugerindo que a Administração Municipal 

reveja o plano de trabalho e encontre meios para mudar a realidade encontrada. Para 

finalizar, o Vereador comentou sobre a 10ª Kappesbergfest e fez um comparativo com a 

Festa do Moranguinho de Bom Principio, na qual o lucro da festa será revestido em 

melhorias na cidade e destacou que os Vereadores devem acompanhar os preparativos 

do evento municipal e que a Comissão se espelhe em tais atos lucrativos, podendo 

contribuir e investir também em São Pedro da Serra. O vereador Guilherme Schmitz 

saudou e desejou bom retorno ao nobre colega Auri Leopoldo Hensel e agradeceu os 

esclarecimentos dados pela Direção da Escola Imaculado Coração de Maria quanto ao 

assunto da compra do Xbox com jogos. O Vereador João L. Almeida de Mello 

parabenizou a Secretaria de Obras Públicas pelos serviços realizados em Campestre 

Alto e afirmou que se há vontade de trabalhar as obras são executadas e os pedidos 

atendidos com mais rapidez. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter 

estendeu aos nobres colegas o convite a participar da formatura dos alunos do 

Programa Educacional de Resistência às Drogas e a Violência em Barão. Mudando de 

assunto, comentou sobre os preparativos da 10ª kappesbergfest e destacou que várias 

vezes foi mencionado na Casa Legislativa que a Comissão era para dar oportunidades e 

valorizar as entidades e comércio local, fazendo com que os lucros circulassem dentro 
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do Município; diante deste, solicitou o encaminhamento de oficio ao Presidente da Festa, 

Sr. Jair Vicente Ritter, convidando-o a participar da próxima sessão a fim de informar os 

vereadores sobre as negociações que estão sendo realizadas e demais detalhes já 

decididos do evento; acrescentou ainda que provavelmente entrará um projeto de lei 

para que os Vereadores aprovem a liberação de recursos para a concretização da festa, 

mas já afirmou que dependendo das contratações efetuadas e que não valorizam em 

nenhum momento a comunidade são-pedrense, irá contra tal proposição. Logo após, o 

Presidente também fez questão de parabenizar o Sr. Loivo Rauchkolb pela inauguração 

da loja, que mesmo sendo, por enquanto, um negocio pequeno está gerando emprego e 

renda; acrescentou que infelizmente a Administração Municipal não poderá mais 

depender da Ortobras, na qual era a grande esperança em questões empregatícias e 

financeiras, bem como destacou outra empresa do Município que está devagar na 

ampliação de seu prédio industrial impedindo que mais pessoas sejam empregadas, 

como fora a promessa do Poder Público. Deseja que o próximo governo faça uma 

gestão visando o desenvolvimento e sustentabilidade, caso contrário, o Município irá 

decair e mais pessoas sairão em busca de melhores condições de vida; acredita que 

ano que vem será ainda pior no que diz respeito a crise financeira e por isso o Poder 

Executivo já poderia repensar o seu plano de trabalho e enxugar as despesas em folha 

de pagamento, reduzindo cargos desnecessários. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 01 Dezembro de 2015.  

 


